

Muestra de Artes Circenses Circolmedo



Acrobacias, saltos y números increíbles son los principales ingredientes de la Muestra de Artes Circenses (CIRCOLMEDO), celebrada en la villa del Caballero para acercar a pequeños y mayores el mundo del circo a través de divertidos montajes al aire libre. Los niños disfrutaban de talleres diarios para demostrar su destreza como malabaristas, en el equilibrio de objetos, con el diábolo... Es en el mes de mayo cuando el circo realiza su parada en Olmedo y logra reunir a gente llegada de toda la provincia para disfrutar de todos los espectáculos.

Dirección

Olmedo. Valladolid.

Página Web: <http://circolmedo.blogspot.com.es/>